Noticias

Incluida la modalidad inclusiva en el Circuito Provincial de Natación de Verano

Se celebrará durante julio y agosto en Padul, Órgiva, Moraleda de Zafayona, Albolote, Alhendín, Huétor Tájar y Villanueva Mesía

viernes 11 de julio 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado el Circuito Provincial de Natación de Verano 2025, junto a representantes de los ayuntamientos sede. Esta iniciativa busca fomentar la natación ofreciendo un espacio participativo para nadadores no federados de todas las edades y niveles. Se desarrollará durante los meses de julio y agosto en Padul, Órgiva, Moraleda de Zafayona, Albolote, Alhendín, Huétor Tájar y Villanueva Mesía. Este año incorpora, como novedad, al igual que ya se hizo en el Circuito de Natación de Invierno, la modalidad inclusiva, fomentando la participación de todos los granadinos.

Escobedo ha subrayado que "desde la Diputación, seguimos apostando por un modelo deportivo accesible y diverso. Este circuito representa una herramienta para vertebrar el territorio a través

del deporte, impulsando valores como la participación, la inclusión y la convivencia entre municipios. La natación es una disciplina que favorece la salud física y mental, y queremos que sea una puerta abierta para todas las edades, capacidades y niveles".

Además, el diputado ha remarcado que "lo más importante de este circuito no son solo las medallas, sino la oportunidad de compartir, aprender y disfrutar del deporte en equipo. Queremos que cada jornada sea una fiesta en la piscina, donde convivan jóvenes, mayores y personas con distintas capacidades, demostrando que todos podemos tener un papel importante en el deporte".

Inscripciones

Los participantes podrán inscribirse en dos pruebas individuales más una prueba de relevos por cada sede. Las inscripciones para la primera prueba comenzaron el 3 de julio. El coste por sede es de 3 euros y al circuito completo asciende a 12 euros. Se realizan a través de la plataforma de la Federación de Natación y cierran el plazo el miércoles anterior a cada prueba, a las 10:00 horas. El plazo para el circuito íntegro finaliza el 31 de julio.

El evento contempla diversas categorías, desde Pre-Benjamín (nacidos en 2018) hasta Máster B (nacidos en 1976 y anteriores), tanto masculinas como femeninas. Asimismo, se ha previsto la participación de personas con diversidad funcional, quienes serán integradas en las pruebas más adecuadas según sus circunstancias. Para optar a premios en nuevas categorías Máster se requiere un mínimo de 6 inscritos al circuito.

En cada sede, se entregarán medallas a los tres primeros clasificados de cada categoría y se concederá un trofeo al club o escuela con más nadadores participantes. Además, todos los inscritos recibirán un obsequio conmemorativo.

Las pruebas

El calendario comienza el 12 de julio en Padul, con pruebas de 50 metros libres, 50 espalda y el relevo 4x50 libres. El 19 de julio, en Órgiva, se disputarán los 50 metros libres, 50 braza y el relevo 4x25 estilos. El 26 de julio, en Moraleda de Zafayona, los nadadores competirán en 50 metros braza, 100 estilos y 4x50 estilos.

El 2 de agosto, será el turno de Albolote, con pruebas de 50 espalda, 50 libres y 4x50 estilos. El 9 de agosto, en Alhendín, se nadarán los 50 braza, 25/50 mariposa y el relevo 4x50 libres. La competición continuará el 23 de agosto en Huétor Tájar, con 50 espalda, 100 libres y 4x25 estilos, y finalizará el 30 de agosto, en Villanueva Mesía, con las pruebas de 50 braza, 50 libres y el relevo 4x50 estilos.

Video Lse





©2025 Diputación de Granada